

Ressort: Auto/Motor

So viele Autos wie noch nie wegen Sicherheitsmängel zurückgerufen

Berlin, 14.03.2019, 11:53 Uhr

GDN - In Deutschland sind im vergangenen Jahr so viele Autos wie noch nie wegen Sicherheitsmängel vom Kraftfahrtbundesamt zurückgerufen worden. 3,5 Millionen Fahrzeuge waren davon betroffen, 600.000 mehr als noch 2017, berichtet die "Saarbrücker Zeitung" unter Berufung auf die Antwort des Verkehrsministeriums auf eine Anfrage der Grünen.

"2018 wurden sogar mehr Autos zurückgerufen, als Neuwagen zugelassen", sagte Grünen-Fraktionsvize Oliver Krischer der Zeitung. Nach Angaben des KBA gab es 3,44 Millionen Pkw-Neuanmeldungen. "Das ist eine problematische Entwicklung, die der Branche zu denken geben sollte", so Krischer. Der Autoexperte Ferdinand Dudenhöffer sagte der Zeitung, die hohe Zahl der Rückrufe bedeute nicht zwangsläufig, dass die Fahrzeuge unsicherer geworden seien. Aber die Wagen würden immer komplexer. "Hinzu kommt ein hoher Kostendruck bei den Unternehmen." Krischer forderte das KBA auf, künftig auch darüber zu informieren, "ob es Unfälle und Verletzte in Deutschland in Zusammenhang mit fehlerhaften Teilen gab". Das erhöhe den Druck auf die Hersteller.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121569/so-viele-autos-wie-noch-nie-wegen-sicherheitsmaengel-zurueckgerufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com